

緑の風 NEWS



JR東労組



JR東労組ホームページ

East Japan Railway Workers' Union 2024年11月12日 No.58

労働実感・生活実感と乖離した 低額回答に納得できない！

申4号 2024年度年末手当に関する申し入れ 会社回答に対する

緊急アンケート

2024年11月12日、JR東日本から、年末手当の回答が出されました。回答は、上半期の業績や経営状況等を総合的に勘案した2.8ヶ月分に構造改革の進展と成果、物価上昇等に伴う生活実感として、特に0.1ヶ月分を加算するとして、2.9ヶ月が回答されました。

JR東労組は、この会社回答は組合要求(3.7ヶ月)だけでなく、働く者の労働実感や生活実感からかけ離れたものであると判断し、第3回交渉の席上で緊急再申し入れを行うことを通告しました。

よって、2.9ヶ月という低額回答を判断した職場の努力に報いない経営姿勢に対し、JR東日本で働く者の声を突きつけ、再考を求めています。

JR東労組にJR東日本で働く者の声を集約し、職場の努力に報いない経営姿勢を共に突破しましょう！

アンケート内容

- 1 あなたは、会社回答に満足ですか？
- 2 会社回答は、あなたの労働実感、職場での努力に報いていますか？
- 3 会社回答は、あなたが感じる物価上昇等に伴う生活実感が反映されていますか？
- 4 あなたは、この会社回答でモチベーションが上がりますか？
- 5 あなたは、この会社回答で離職が止まると思いますか？
- 6 上記の他、緊急再申し入れ交渉であなたが主張したことがあれば記入してください。



QRコードの商標はデンソーウェーブの登録商標です。

アンケートはQRコード、またはJR東労組HPから

JR東日本で働く者の声をJR東労組へ集約しよう！